



1 308 migrants supplémentaires mis à l'abri aujourd'hui

A 6h aujourd'hui, les services de la préfecture de la région d'Ile-de-France, préfecture de Paris, la préfecture de Police, la Ville de Paris, une délégation de médiateurs et de travailleurs sociaux composée de l'Office français de protection des réfugiés et des apatrides (OFPRA), des associations Emmaüs et France Terre d'Asile (FTDA), accompagnés d'interprètes ont conduit, dans le calme, une opération de mise à l'abri humanitaire des migrants vivant dans des conditions indignes et dangereuses sur le site du lycée Jean Quarré dans le 19^e arrondissement de Paris.

Au terme de cette opération, la préfecture de la région d'Ile-de-France a assuré la prise en charge des 1 308 personnes. La Ville de Paris a accueilli 8 couples et 2 femmes avec 3 enfants.

Depuis le 2 juin, onze opérations de mise à l'abri ont été organisées et 3 571 offres d'hébergements ont ainsi été proposées.

Contacts presse :

Préfecture d'Ile-de-France et de Paris / 01 82 52 40 25 / pref-communication@paris.gouv.fr

Ville de Paris / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr